
ATA 005/2023. No dia três do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às 15 horas, reuniram-se de 

forma virtual através do aplicativo Zoom, os integrantes do Conselho CACS-FUNDEB, conforme 

convocação do presidente, conselheiro Jean Moreira, em reunião ordinária, para prestação de contas 

da movimentação financeira da conta do Fundeb referente ao terceiro bimestre de 2023. O quórum 

da reunião foi composto com a presença dos conselheiros titulares, ou em posição de titularidade: 1. 

Jean Moreira, 2. Rafael Pereira, 3. Ana Maria Elias Rodrigues, 4. Janaina Pereira, 5. Muriel Amaral, 

6. Jocelaine Aparecida Brito Vasconcelos, 7. Ana Claudia de Oliveira Soares de Freitas. Registra-se 

a  presença  do  servidor  Miguel  Ideli  Marques,  registra-se  a  presença  da  conselheira  suplente 

Maristela  Della  Rocca  Medeiros.  Registra-se  a  ausência  justificada  dos  conselheiros:  1.  Luana 

Regina de Souza, 2. Roberta Pamela Guilherme dos Santos, 3. Miriane Lopes Cordeiro Guilherme. 

Verificado o quórum, o presidente deu abertura na reunião, solicitando a leitura da ata da reunião 

anterior,  sendo  a  mesma  aprovada  por  todos  os  conselheiros.  Ato  continuo  o  presidente  deu 

andamento a pauta do dia, solicitando a apresentação dos relatórios financeiros do terceiro bimestre 

do corrente ano. Destaca-se: Transferências recebidas do FUNDEB no bimestre: R$ 5.081.494,66; 

Complementação  da  União  ao  FUNDEB  –  VAAR:  R$  32.413,90;  Rendimento  de  aplicação 

financeira: R$  46.635,07; Composição total dos recursos financeiros, arrecadados  até o bimestre: 

R$ 15.022.212,18; Despesas pagas até o bimestre: R$ 14.278.273,02. Apresentado o relatório, bem 

como os extratos da conta corrente e da conta aplicação, o mesmo foi posto em votação sendo 

aprovado pelos membros presentes. Foi comunicado que o sistema de cadastro dos conselheiros 

(SISCACS),  já  está  regular,  o  que  permite  a  verificação  dos  dados  do  SIOPE.  O  presidente 

informou que entrará em contato com os membros da comissão: Rafael Pereira, Luciene Antunes de 

Castro e o próprio, que verificarão a folha salarial, para que seja marcada a reunião de comissão 

conforme  a  disponibilidade  dos  conselheiros.  O  presidente  informou  que  caso  algum  outro 

conselheiro queira participar da comissão poderá informá-lo. Não havendo mais assuntos em pauta, 

o presidente Jean Moreira agradeceu a presença dos conselheiros e declarou encerrada a reunião. 

Eu, Miguel Ideli Marques lavrei a presente ata a qual dou fé. 
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